Kein Durchbruch in der
Drogenpolitik S. 8
Heroinabgabe an Schwerstabhängige wird fortgeführt – aber nicht gesetzlich
abgesichert
Kommentar von Heino Stöver
LeserInnenumfrage 2007 S. 13
Und jetzt? 5. 20
Die Gesundheitsreform ist
beschlossen
Wolfgang Wagner
Mehr Wahlfreiheit oder
mehr Verwirrung? 5. 24
Die Gesetzlichen Krankenkassen
kündigen mehr Wahltarife an
Kommentar von Stefan Etgeton



Zahlen statt Mythen	S. 25
Werd' schnell gesund! Kinderbücher zum Thema Kinder, Krankheit und Körper	S. 28
Überforderung und Hilflosigkeit Kindesvernachlässigung und Gewalt gegen Kinder Korinna Bächer	S. 29
"Wie entstehen Zwillinge?"	S. 33
Kleiner Pieks – großer Streit Die Diskussion um Nutzen und Risiko von Impfungen Nina Drexelius	S. 36
Vorsicht, Ärzte – Hilfe, Schwestern! Texte und Bilder von kranken Kindern	S. 40
Wenn das Vertrauen erschüttert wird	

Kindern

Beate Hübner



Seiten 20-22

Und jetzt?
Die Gesundheitsreform ist
beschlossen

Wolfgang Wagner

Das "Gesetz zur Stärkung des Wettbewerbs

in der Gesetzlichen Krankenversicherung" ist beschlossen. Die Kritik ist einmütig: Alle bezweifeln, dass die Versorgung besser wird und nun die Finanzierung langfristig auf sicheren Beinen steht.



Seiten 57-60

Reparaturbetrieb Krankenhaus DRGs und ihre Auswirkungen aus Sicht der Pflege

Sabine Bartholomeyczik

Die Einführung der Diagnosis Related Groups (DRGs) hat auch Veränderungen in der Pflege bewirkt. Nun liegen die ersten Ergebnisse von Studien dazu vor. Diese zeigen: Die DRGs stehen einer nachhaltigen pflegerischen Versorgung im Krankenhaus eher im Weg.